

## Recuperar 80 Ha de las Tablas de Daimiel en el Centenario de Félix R. de la Fuente

*Hoy, 1 de marzo de 2025, se anunciará en Las Tablas de Daimiel la iniciativa de Resilvestrar el Guadiana, que aúna diversas propuestas cívicas que pretenden integrarse con las actuaciones prioritarias para la regeneración del Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel proyectadas por las Administraciones Públicas y, en consecuencia, articular la cooperación pública y privada.*

Se propone la recuperación ambiental de un tramo lindante con el Parque Nacional, de 3,7 km del río Guadiana, entre el Molino de Griñón y el de Molemocho, que ocupan 80 hectáreas de márgenes y ribera con la posibilidad de recuperar meandros del antiguo cauce del río. La iniciativa se enmarca en las actuaciones que entre 2025 y 2028 conmemoran el Centenario del nacimiento de Félix Rodríguez de la Fuente, que se solicita sea declarado de interés público, por ser este divulgador de la naturaleza quien hace 50 años dio la voz de alarma para salvar tanto las Tablas de Daimiel como la naturaleza española. Hoy su evocación apoya los esfuerzos actuales para afrontar la problemática por la que atraviesa este espacio natural.

El biógrafo de Félix Rodríguez de la Fuente, el periodista Benigno Varillas, que participa en el grupo de conservacionistas que impulsan esta iniciativa, abrirá la jornada glosando la batalla que desplegó el añorado divulgador de la naturaleza en defensa de las Tablas de Daimiel. Intervendrá el panel de expertos que colabora en sacar adelante la recuperación del humedal, entre otros, Carmen Sánchez, Alejandro del Moral, Miguel Á. Hervás, Enrique Luengo, Alejandro del Moral Molina, Maykol García y Alberto Celis.

Las Tablas de Daimiel representan uno de los ejemplos más destacados de la Reserva de la Biosfera de la Mancha Húmeda, un emblema natural con reconocimiento mundial. La Administración del Estado, al igual que ha puesto en marcha ya un Plan de Actuación en el Parque Nacional de Doñana, ha anunciado un Marco de Actuaciones Prioritarias para recuperar este otros humedal manchego. La Jornada, se celebra hoy, 1 de marzo, en la Casa de La Duquesa, lindante con el Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel.



*Pulsa la foto para acceder al PDF de la Asociación Ojos del Guadiana Vivos que propone no renunciar al Guadiana nacido en los Ojos, ni a su afluente el Gigüela, y pide la ampliación de la superficie del Parque Nacional de las Tablas de Daimiel.*



*Enlace a la WEB Ministerio de Transición Ecológica sobre el Parque Nacional de las Tablas de Daimiel. [+Info](#)*

[www.felixrodriguezdelafuente.club](http://www.felixrodriguezdelafuente.club)

**Nota de Prensa, con el ruego de su difusión**

Emitida el 1/3/25 por cuadernos de la naturaleza El Cárabo

c/ La Pedriza, 1 – 28002 Madrid · España · Tel. +34 630 438 093

(En [revista@elcarabo.com](mailto:revista@elcarabo.com) puedes pedir la baja de estos envíos informativos)